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ATA DE REUNIÃO ONLINE 

 
 
 

Órgão: Cons. Deliberativo e Diretoria 
Executiva 

Data: 21/07/2020 Horário: 20h15min 

 

Aos vinte e um dia do mês de julho do ano de dois mil e vinte, às vinte horas 

e quinze minutos, iniciou a reunião online pela plataforma Google Meet entre o presidente 

do Conselho Deliberativo, presidente da Diretoria Executiva, diretor financeiro e coordenador 

geral da Associação para esclarecimentos sobre assuntos pautados em reuniões anteriores 

entre os órgãos: 

  O presidente da diretoria executiva, Rogério Ubine deu início a reunião 

informando sobre a importância do bom relacionamento entre os órgãos para evolução nos 

trabalhos e atividades da entidade e esclareceu aos participantes as contas e detalhamento 

da execução orçamentária deste ano. Informou ainda sobre o cronograma de melhorias a 

serem realizadas no Residencial em Caraguatatuba como a necessidade da instalação de 

hidrante, manutenção na rede elétrica e instalação de móveis e utensílios nos apartamentos. 

Salientou que o recurso financeiro referente a devolução às contas de investimentos da 

ARCO, está sendo aplicado mensalmente conforme determinação do conselho deliberativo 

em dois mil de dezenove. 

Na sequência, o diretor Anezio Rodrigues enfatizou seu posicionamento 

quanto as benfeitorias nos imóveis, salientando que se deparou com uma realidade 

contraria do que imaginava quando foi eleito, e que requer é somente a manutenção destes 

bens e não melhorias, visto que “melhorias” é benfeitoria em algo que já existe, no entanto, 

se sentiu ofendido ao ler a ata referente a última reunião do conselho deliberativo.  

O presidente do conselho deliberativo, Alaim de Lima, se retratou quanto 

sobre a interpretação da redação da ata, dizendo que detalhou a colocação de cada 

membro, e que não viu necessidade convocar o coordenador ou presidente da diretoria da 
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Associação em razão da inteligibilidade do documento que seria direcionado. Mas salientou 

que a intenção dos membros foi a cobrança pela transparência e acompanhamento nas 

execuções das obras, tanto, que requisitaram a apresentação de três orçamentos de cada 

aquisição e/ou prestação de serviços a serem realizados, com o recurso remanejado ao 

Residencial em Caraguatatuba. 

Após a explanação do Alaim de Lima, o presidente da diretoria executiva 

Rogério Ubine informou que uma vez aprovado o remanejamento pelo conselho deliberativo, 

caberá a diretoria executiva a análise de orçamentos, bem como a decisão para prosseguir 

com a realização das atividades, ainda assim, atenderá a solicitação deste conselho, e 

levará para conhecimento os orçamentos requisitados. 

Dada por encerrada a reunião às 21h30min, eu, Taislene Borges, secretária dos serviços 

lavrei a presente ata. 


